



Las organizaciones convocantes de la campaña "Que no nos arrastren a la guerra" hacen un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras del Estado a participar activamente en las movilizaciones que se anuncian para este 1º de Mayo, con el objeto de expresar nuestra más rotunda oposición a los planes belicistas de la UE y la OTAN.

Las pretensiones de la Comisión Europea de dedicar un programa de 800.000 millones de euros para rearmar a Europa, como respuesta a la supuesta intención de Rusia de invadir el continente, no tiene fundamento alguno.

Es más que evidente que no existe tal intención. Rusia ha repetido que no tiene el menor interés en apropiarse de ningún país de la UE dado que posee en su propio territorio todos los recursos naturales para ser autosuficiente, sin necesidad alguna de rapiñar los recursos ajenos.

La UE y los gobiernos europeos - incluido el del PSOE-Sumar – pretenden crear un enemigo ficticio para justificar la transferencia de enormes cantidades de dinero público a las empresas armamentísticas, por supuesto privadas. Para ello, como ya anunciado el secretario general de la OTAN “es necesario reducir el gasto en pensiones y servicios públicos”.

La clase trabajadora, que ve hundirse la capacidad adquisitiva de salarios y pensiones, que se deja la vida en interminables jornadas de trabajo y en accidentes laborales, y que ve hundirse los servicios públicos, no puede tolerar que a todo ello se una el robo del dinero público destinado a fines sociales para entregárselo a la industria militar, que además está en manos de los grandes Fondos de Inversión.

Desde todos los grandes medios de comunicación, en manos de los mismos Fondos que las fábricas de armas, se está desatando una campaña de mentiras destinada a crear el pánico, al igual que hicieron con las supuestas “armas de destrucción masiva” de Iraq para justificar la invasión. La instauración del terror – el “kit de supervivencia es un patético ejemplo – pretende prepararnos para aceptar sin resistencia las medidas de control social y de militarización de la vida que se irán implementando poco a poco.

El desenmascaramiento de esas mentiras, la más rotunda oposición a los gastos militares y la exigencia de salida de la UE y de la OTAN, auténticos instrumentos de guerra contra la clase trabajadora, son tareas acuciantes que nos conciernen a todas las trabajadoras y trabajadores.

¡Ni un euro, ni una vida para la guerra!

¡NI OTAN, ni bases, ni UE!

Comité de Coordinación de la Campaña "Que no nos arrastren a la guerra"

Abril de 2025

Contacto: [nootanygenocidio@contraotanybases.org](mailto:nootanygenocidio@contraotanybases.org)